

{ppgallery width="200" height="150"}



{/ppgallery}Das Jahr war wieder lang und dennoch ist es rasend schnell vorbeigegangen. Von ganzem Herzen möchten wir uns bei Euch allen für das tolle Jahr 2013 bedanken. Dank Euch allen ist Klaus wieder ein Stück bekannter im ganzen Land geworden und hat viele neue Freunde finden können. Auch das Kläuschen und die süßen Naschkloßchen fanden ihre Liebhaber. Bevor wir jetzt aber anfangen, alles nochmal aufzuwärmen, folgen wir lieber Klaus altbekanntem Motto „Tausend Bilder sagen mehr als Hundert Worte“. Aus diesem Grund hat sich Klaus hingesezt und noch einmal alle Bilder des letzten Jahres zusammengetragen. Soll also heißen: Hier muss man nicht viel Lesen sondern kann sich gemütlich und in aller Ruhe die Bilder ansehen. Klaus und Familie wünschen Euch ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins neue Jahr.

{ppgallery width="200" height="150"}stories/2013{/ppgallery}